



RENOVABLES**Nortegas abre su centro para experimentar con el hidrógeno**

Nortegas, el distribuidor de gas natural que tiene su sede en Bilbao y opera en el País Vasco, Asturias y Cantabria, ha puesto ya en marcha el laboratorio ubicado en Zamudio en el que va a experimentar las posibilidades de mezcla de este combustible con el hidrógeno. El proyecto forma parte de las iniciativas del Corredor Vasco del Hidrógeno y es la primera plasmación física de una de las innumerables piezas que se han concebido dentro de la carrera para buscar alternativas energéticas a los hidrocarburos. **DV**